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Zitat von Cabriofreak

und wer mir erzählen will, er hat so ein auto unterm hintern und hält sich dann an die
"richtgeschwindigkeiten" würde cih sagen lügt!!!

also ich halte mich immer an die Richtgeschwindigkeit und sehe auch keinen Grund diese
zuüberschreiten, zum einen bin ich ein Freund der Entspannung und habe es nie eilig, und zum
anderen habe ich Angst vor solchen Autofahrern wie dich. Ausserdem möchte ich keinen Ärger
mit der Polizei. Ich wurde schon so oft von irgendwelchen idioten geschnitten die meinen es
gäbe nichts geileres als Geschwindigkeit, solche Leute hasse ich.
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